

Jeudi 19 octobre 2017, 9 élèves de bac pro CGEA et de bac STAV se sont rendus aux **vergers de la Galine**, à Villeneuve près de La Brillanne, accompagnés par Jérémy Lyons et Fanny Roger. Premier arrêt sous les noyers aux Mées, où Gaëtan Boyeau nous présente les grands enjeux de son installation : **une ferme à petite échelle, en bio, et en cueillette ou vente directe.**



La visite se poursuit à Villeneuve, sur le site principal d'exploitation où Gaëtan est polyculteur-éleveur : il y exploite **200 oliviers** pour la production d'huile d'olive, il élève des **porcs plein-air** et entretient un verger abandonné avec **120 variétés de fruitiers** différentes, sous lequel parcourent des volailles : poules pondeuses, poulets de chair et **poules de races anciennes** : rustiques et mixtes (œufs et chair) dont l'élevage est devenu sa spécialité. Il est en effet un des rares éleveur reproducteur et sélectionneur de 8 races anciennes de poules. Rien n'est simple quand on est seul à exercer cette activité, et c'est ce qui plaît à notre éleveur : **une stimulation intellectuelle permanente** pour trouver des solutions adaptées à son système d'élevage !



Installé hors cadre familial, après une carrière militaire et dans l'industrie, Gaëtan a pour ligne de conduite de rester diversifié, et de limiter les gros investissements. Les résultats obtenus après seulement 1 an et demi d'activité sont plus qu'encourageant : quelques soient les aléas climatiques, sanitaires ou financiers, cette **petite ferme diversifiée** trouve toujours de quoi faire vivre son paysan et sa famille ! Voici comment illustrer la notion de résilience. Diversifier les productions, c'est sans doute une des clés pour Produire autrement...



Une équipe de choc, qui sait changer une roue..... et admirer un vieux chêne !

